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議事録 
会議名 第４０回 海津市地域公共交通会議 

日時 令和７年５月２２日（木）１３：３０～１４：５０ 

場所 海津市役所 東館４階 災害対策本部室 

出席者 委員２４名 事務局４名 ㈱テイコク２名 

傍聴人 ０名 

議題等 報告１ コミュニティバスの利用状況について 

報告２ 令和５・６年度地域公共交通確保維持改善事業の二次評価について 

議題１ 令和６年度決算について 

議題２ 令和７年度事業計画及び予算（案）について 

議題３ 地域公共交通計画別紙（案）について 

議題４ 小中学生夏休み無料パスポートの配布について 

議題５ 次期海津市地域公共交通計画の策定について 

 

報告事項 

 

【報告１】 コミュニティバスの利用状況について 

 事務局から、資料１に基づき説明 

 

【報告２】 令和５・６年度地域公共交通確保維持改善事業の二次評価について 

 事務局から、資料２に基づき説明 

 

協議事項 

 

【議題１】 令和６年度決算について 

事務局から資料３に基づき説明 

 

監査委員から、監査報告 

 

〇決算について承認 

 

【議題２】 令和７年度事業計画及び予算（案）について 

事務局から資料４-１、資料４-２に基づき説明 

 

（委員） 

・10 月に実施するワークショップについて、自治会長や区長は交通弱者でないのであまり当事者

意識がない。開催にあたっては、行政から自治会長や区長に交通弱者に耳を傾けるよう働きかけて

ほしいと思う。交通弱者は高齢者だけではないと思うが他に誰が該当すると思うか。 

→高齢者、障害者、免許を保有していない方、子どもを想定している。 
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（委員） 

・他にも外国人実習生にも目を向けてほしいと思う。市内には 2,500 人ほどいるが、交通手段のほ

とんどは自転車である。 

→多くの方に参加いただき、よりよい意見を聞けるような形式を検討したい。 

 

〇原案のとおり承認 

 

【議題３】 地域公共交通計画別紙（案）について 

事務局から、資料５に基づき説明 

 

（委員） 

・海津津島線の休日の利用者増加を目指すとあったが、今回の計画の中でどういうことを盛り込み

たいか。 

→今年度については、「海津市周遊観光キャンペーン」を実施し、1 日乗車券と観光施設で利用で

きるクーポンをセットにした企画乗車券を販売するなどの観光増進を考えている。 

 

（委員） 

・市外からお客さんを呼び込むということだが、市内から市外への利用については考えているか。 

→休日の市外への外出という観点ではこれからの課題と考えている。 

 

（委員） 

・名古屋へ行くのに、海津市役所から津島駅までバスを利用し、その後鉄道を利用することになる

が、鉄道の乗り継ぎ時間などがわからない。また、名古屋からの帰りはバスの本数が限られており、

名古屋駅から乗る電車の時間に注意していないといけない。名鉄の時刻も案内すれば利用者が増

えるのではないか。 

→PR 方法については、今後検討したい。 

 

（委員） 

・小中学生のフリーパスはいい取組だと思うが、高齢者についても無料パスがあれば便利だと思

う。 

→予算の関係上現時点では実施できるかについての回答はできないが、一度検討したいと思う。 

 

（委員） 

・市内在住であることを示す証明書を提示したうえで運賃を払うというのは手間なので、高齢者の

利用状況を調査したうえで、妥当な運賃を設定し、定額で乗り放題のような制度があればいいと思

う。 

→運輸局への申請や運賃協議が必要な事項であるため、実施できるかの回答はできないが、今後の

検討としたいと思う。 
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（委員） 

・全国的に運転手不足が問題となっており、お客様がいても運転手がおらずバスを廃止していると

いう状況がある。海津市においても運転手が高齢化しており、その運転手の退職後に、なり手がい

ない状況になりうる。海津市に定住してもらい、バスの運転手になってもらえたらインセンティブ

を与えるような取り組みも必要だと思う。公共交通を持続して発展させていくには、次期地域公共

交通計画に運転手不足への対応策を取り入れる必要があると思う。 

→次期地域公共交通計画に運転手不足の対策についても取り入れたいと思う。 

 

〇原案のとおり承認 

 

【議題４】 小中学生夏休み無料パスポートの配布について 

事務局から資料６に基づき説明 

 

（委員） 

・付き添いの家族は大人 2名まで無料ということは、極端な例を挙げると、子ども 5名のグループ

が乗車すると、大人 10名が無料になり、海津市内での移動でも大人分だけで 2,000 円、市外に行

くと 3,000 円を市が負担することになる。予算上問題はないか。 

→予算措置しているので問題ない。 

 

〇原案のとおり承認 

 

【議題５】 次期海津市地域公共交通計画の策定について 

事務局から資料 7 に基づき説明 

 

〇原案のとおり承認 

 

【総括】 

（岐阜大学 中村副会長） 

 

その他 

（事務局） 

・7 月に実施する次回の地域公共交通会議では、次期計画策定に係るアンケート調査案を示し、ご

意見をいただきたいと思う。また、デマンド型交通の土曜日運行について、今年度末が実証運行の

期間であることから、運行終了後の取り扱いについてご意見をいただきたいと思う。 

 

閉会 

 

   


